
M u n ici p io, i ncontro
con i costruttori

Carr
«Accordo trovato»
L'INCONTRO tra Comune
e costruttori edili è andato a
buon fine. Positivo il
commento del direttore
dell'Ance Mauro Carri. «A
seguito del pubblico appello
lanciato dall'Ance Grosseto e
dai sindacati dei lavoratori
delle imprese edili Filca Cisl,
Fillea Cgil e Feneal Uilsi -
spiega Carri - si è svolto un
incontro con il Comune di
Orbetello sulla preoccupante
e gravosa situazione del
settore, penalizzato anche
dalla discutibile procedura
adottata da molti Comuni
per la selezione delle
imprese esecutrici dei lavori
pubblici tramite estrazione.
Alla presenza del sindaco,
del vice sindaco, degli
assessori competenti dei
dirigenti lavori pubblici,
edilizia e contratti, dopo
approfondito dibattito è
stato assicurato, sul piano
amministrativo e tecnico,
che, se nel passato ha
ritenuto necessario adottare
la procedura di gara
negoziata con selezione dei
concorrenti a seguito di
manifestazione d'interesse
pubblica e successivo
sorteggio di almeno dieci
operatori economici, il
Comune nell'attualità ha già
adottato e continuerà anche
per le prossime gare a
selezionare gli operatori
economici sulla base di
accurate indagini di mercato
soprattutto locale». Tutto
questo, ovviamente,
confermando «il rispetto dei
principi di non
discriminazione di parità di
trattamento, proporzionalità
nell'applicazione della
norma e di trasparenza».
L'amministrazione lagunare
incassa quindi l'assenso
degli imprenditori edili,
convinti che «tali decisioni
potrebbero valorizzare
l'imprenditoria locale e
sostenere l'occupazione».
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